



Baugewerbe-Verband Sachsen-Anhalt



4. Oktober 2022 · 🌐

Die Idee vom "Haus der Gewerke" war unter anderem Thema beim Besuch von Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff am Freitag in der Sekundarschule Comenius in Stendal. Im "Haus der Gewerke" sollen Schüler*innen sich handwerklich ausprobieren und herausfinden, ob und in welchen Berufen des Baugewerbes sie sich ihre Zukunft vorstellen könnten. Diese Idee wird im Rahmen des vom BMWK geförderten Projektes "Früh übt sich, wer nachfolgen will" unterstützt. Der Baugewerbe-Verband versucht sein Bestes, Bau-Unternehmen der Region bei der Umsetzung mit einzubeziehen. Wir werden Sie an dieser Stelle darüber auf dem Laufenden halten.

[#früsi](#) [#frühübtsich](#) [#baugewerbe](#) [#baugewerbeverband](#)
[#azubisbauen](#)

